
 

 

 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023 
 
 

Tag und Ort: 04.03.2023 um 16 Uhr im Sportheim in Weitramsdorf 
 

Vorsitzender: Jörg Bissot (1. Vorsitzender) 
Schriftführer:  Jan Pilz 

 
 
 

Anwesend waren 45 Mitglieder. 
 

 
 

Tagesordnung: 
 
 
1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden 

2) Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

3) Totengedenken 

4) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

5) Kassenbericht der Hauptkasse und Abteilungskassen 

6) Bericht der Kassenprüfer 

7) Entlastung des Vorstands sowie der Haupt- und Abteilungskassen 

8) Neuwahl der Kassenprüfer 

9) Wahl Abteilungsleiter Handball 

10) Berichte der Abteilungsleiter und des Jugendleiters – Sonderberichte 

11) Festlegung der Mitgliedsbeiträge 

12) Anträge/Sonstiges 

13) Grußworte und Ehrungen 



 

 

 
1) Begrüßung 
 
Der 1. Vorsitzende begrüßt die anwesenden Mitglieder und leitet durch die 
Jahreshauptversammlung 2023. 

 
 

2) Verlesung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll der letzten JHV 2022 lag auf den Tischen im Eingangsbereich zur Einsicht aus. Es 
wurde nochmals darauf hingewiesen. Auf eine Verlesung wurde verzichtet. Das Protokoll der JHV 
2022 wurde durch die Mitglieder einstimmig genehmigt. 
 
 

3) Totengedenken 

Den, im Jahr 2022, verstorbenen Mitgliedern wurde gedacht. 
 
 
4) Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 
 
Zu Beginn informierte Jörg Bissot über die aktuellen Mitgliederzahlen. Aktuell gibt es 574 Mitglieder 
(Stand: 03.03.2023). Insbesondere zeigte sich ein starker Zuwachs zwischen den Jahren 2021 und 
2022.  
 
Anschließend blickte der erste Vorsitzende auf das Jahr 2022 zurück. Es war das erste Jahr nach 
der Corona-Pandemie und Veranstaltungen waren wieder möglich. Auch der Sport konnte wieder 
wie gewünscht angeboten werden und hierbei konnte man das Angebot der verschiedenen 
Abteilungen auch halten bzw. ausbauen. Es gab das 20-jährige Jubiläum der Tanzteufel zu feiern. 
Die Beleuchtung in Sporthalle und Sportheim wurde auf LED umgestellt und eine PV-Anlage auf 
dem Dach der Sporthalle geplant. Und das Boulefeld konnte endlich gebaut und eröffnet werden. 
 
Beim Ausblick auf das Jahr 2023 beleuchtete Jörg Bissot den geplanten Umbau/Neugestaltung des 
Sportplatzes genauer. Dieser soll ein festes, öffentliches, Beachfeld erhalten. Der Umbau wird 
durch den Eigentümer, die Gemeinde Weitramsdorf, unter Mitarbeit des Vereins, gestemmt. Durch 
die Umgestaltung bleibt der TSV jedoch nicht Pächter und es muss ein Nutzungsvertrag mit der 
Gemeinde ausgehandelt werden. Interessen des Vereins stehen hierbei im Vordergrund. Des 
Weiteren steht das 25-jährige Jubiläum der Wanderer an. Und es wird auch dieses Jahr wieder das 
Beachhandballturnier in alt bekanntem Umfang geben. Der Umbau des Sportheims wird dieses 
Jahr abgeschlossen. 
 
Zudem gab Jörg Bissot bekannt, dass Susanne Tetzlaff von ihrem Amt als Schriftführerin 
zurücktrat. Dieses Amt wird von Jan Pilz bis zu den Neuwahlen im Jahr 2024 kommissarisch 
ausgeführt. 
 
Stellvertretend für alle Helfer bedankte sich der erste Vorsitzende in diesem Jahr bei Susanne Knorr 
für die Öffentlichkeitsarbeit im Rahmen der Social-Media-Auftritte des Vereins. Den Dank nahm 
stellvertretend ihr Mann, Uwe Knorr, entgegen. 

 
  



 

 
 

5) Kassenbericht der Hauptkasse und Abteilungskassen 

Die Kassiererin Vanessa Krauß legte einen ausführlichen und detaillierten Bericht der Hauptkasse 
und der Abteilungskassen vor. Sie berichtete, dass der Verein derzeit finanziell gut aufgestellt ist. 
Das aktuelle Minus in der Hauptkasse kann dadurch erklärt werden, da es mittlerweile ein extra 
Spotheim-Konto gibt. Sie bedankte sich bei allen Spendern für die geleisteten Beträge, die für diverse 
Anschaffungen investiert wurden. Sie ging nochmal kurz auf die allgemeine Darlehenssituation ein. 
Der Bericht der Kassiererin liegt diesem Protokoll in der Anlage bei. 
In Anschluss an Ihren Bericht teilte Sie mit, dass Sie Ihr Amt aufgrund persönlicher Gründe zum 
30.04.2023 niederlegen würde.  
  
  

6) Bericht der Kassenprüfer / Neuwahl des Kassenprüfers 

Gunther Schulz und Isabell Hauer haben sowohl die Haupt- als auch die Abteilungskassen geprüft 
und keine Unstimmigkeiten entdeckt. Alles wurde korrekt verbucht und war deshalb 
nachvollziehbar. 
 
Gunther Schulz und Isabell Hauer stehen nun nicht mehr für das Amt des Kassenprüfers zur 
Verfügung und scheiden nach der Entlastung aus.  
 
7) Entlastung des Vorstandes sowie der Haupt- und Abteilungskassen 
 

Gunter Schulz stellte in Absprache mit Isabell Hauer jeweils den Antrag zur Entlastung der Kassen. 
Die Mitglieder stimmten wie folgt ab: 
 
Entlastung Abteilungskassen: einstimmig angenommen 
Entlastung Hauptkasse: einstimmig angenommen 
 
Entlastung Vorstandschaft:  einstimmig angenommen 
 
 
 
8) Neuwahl der 
Kassenprüfer für 2023/24 
 
Es wurden zwei neue Kassenprüfer gesucht.  
Hier wurden Gerhard Meier und Rainer Werner vorgeschlagen. 
 
 Ohne Gegenstimme wurden sie in ihrem Amt bestätigt. 
 
 
9) Bestätigung des 
Abteilungsleiters Handball 
 
Nach dem Rückzug von Sascha Heublein wurde ein neuer Abteilungsleiter für die Sparte Handball 
gesucht. Hierfür konnte Uwe Knorr gewonnen werden. Durch die anwesenden Mitglieder wurde 
dieser einstimmig im Amt bestätigt. 

  



 

 
 

10)  Berichte der Abteilungsleiter und des Jugendleiters – Sonderberichte 
 
Berichte der Abteilungen Tennis und Handball folgten. 
 
Peter Euler blickte auf das Jahr 2022 der Tennisabteilung zurück. So konnte der Punktspielbetrieb 
wieder in einer Spielgemeinschaft mit Elsa durchgeführt werden. Auch konnten nach Corona wieder 
das Saisonabschluss- u. Jugendturnier sowie die Weihnachtsfeier durchgeführt werden. Es wurde 
berichtet das der aktuelle U8-Kreismeister vom TSV kommt und der Blick verstärkt auf das 
Kindertennis gerichtet wurde. Mit Blick auf das Jahr 2023 teilte Peter Euler mit, dass der 
Pachtvertrag für das Tennisgelände bis 2050 verlängert wird. Es wird wieder eine Spielgemeinschaft 
mit Elsa geben. Der Balkon des Tennisstüberl muss erneuert werden und ist derzeit gesperrt. Zudem 
gab er seinen Rückzug als Abteilungsleiter zum 30.09.2023 bekannt. 
 
Anschließend folgte Uwe Knorr mit dem Bericht der Handballabteilung. Zunächst blickte er auf die 
Saison 2021/22 zurück, wo es einige Corona-bedingte Rückzüge gab. Ab der Saison 2022/23 läuft 
wieder alles normal. Uwe Knorr gab einen Überblick über die aktuellen Mannschaften/Trainer und 
die laufende Saison. 2022 konnte auch wieder das Bachhandballturnier erfolgreich veranstaltet 
werden. Zudem wurde über Projekte in der Schule und über die große, gemeinsame 
Weihnachtsfeier für Kinder und Jugendliche berichtet. 
 
 

11) Festlegung der Mitgliedsbeiträge 
 
Durch den Vorstand wurde eine Erhöhung der Jahresmitgliedsbeiträge um jeweils 12€ 
vorgeschlagen.  
Begründet wurde das mit den gestiegenen Energiekosten. Die letzte Beitragserhöhung war 2013. 
Weiterhin bieten die Mehreinnahmen dem Verein Spielraum bei seiner zukünftigen Entwicklung. 
 
Der Antrag wurde nach kurzer Diskussion einstimmig durch die Mitglieder angenommen. 
 
 

12) Anträge/Sonstiges 

Im Vorfeld gingen keine Anträge von Mitgliedern bei der Vorstandschaft ein. Auch im Rahmen der 
JHV wurden keine Anträge eingebracht. Ansonsten wurde nochmals zur Mitarbeit im Sportheim 
aufgerufen. 

 
 

13) Ehrungen 
 

Es folgten Ehrungen von Mitgliedern für langjährige Vereinsmitgliedschaften im TSV Weitramsdorf. 
Die Liste der Jubilare im Jahr 2023 hängt diesem Protokoll in der Anlage an. 
 
Zudem wurde Vanessa Krauss mit der Ehrennadel in Bronze der BTU (Bayerische Taekwondo 
Union) ausgezeichnet. 

 
  



 

 

 
 
Die Jahreshauptversammlung endet um 18:00 Uhr. 

 
 

Weitramsdorf, den 04.03.2023  

Unterschriften: 

 

(Schriftführer:in) (1. Vorsitzender) 


